

Declarado el Condado de Union como área de gran valor histórico



Elizabeth, NJ- Bruce Bergen, el presidente de la Junta de Comisionados del Condado de Union (Freeholders) inauguró la nueva señalización que marca la inclusión del Condado de Union como parte de la American Revolution (CAR) National Heritage Area que supervisa el Servicio de Parques Nacionales.

En esa ceremonia también estuvieron presentes el director ejecutivo del CAR, Noreen Bodman; el miembro de la junta directiva de CAR, David Siegfried; y el especialista en recreaciones históricas de la Guerra de Independencia Norteamericana. Ubicado en

la capital de la nueva nación, Filadelfia, y el fuerte enclavado británico que representaba New York, ningún sitio de New Jersey se salvó de los estragos de la guerra. Durante seis años del conflicto, el general George Washington y el ejército continental pasaron más días en New Jersey que en cualquier otro estado.

En estos momentos se trabaja para escenificar en Junio una recreación de la batalla de Short Hills, en Oak Ridge Park, como parte de las actividades para festejar los cuatro siglos de independencia.

La nueva señalización es parte de la iniciativa de Bergen para crear conciencia sobre la historia de la zona. El Condado de Union es uno de 14 condados que forman parte de la American Revolution (CAR) National Heritage Area y el primero que despliega señalizaciones a través del condado reconociendo la designación.

New Jersey desempeñó un papel crucial durante la Guerra de Independencia Norteamericana. Ubicado en

Aceptan solicitudes para huertos comunitarios

Elizabeth, NJ -Las autoridades del Condado de Union (Freeholders) anunciaron que están aceptando solicitudes de subvenciones para iniciar un huerto comunitario o para ampliar o mejorar un jardín comunitario ya existente en el condado.

Las subvenciones para los huertos se realizan gracias a la iniciativa denominada Union County Means Green Community Garden Grants program.

Esta nueva ronda de financiamiento continuará asegurando el éxito del Union County Means Green Community Garden Grants program, una iniciativa del presidente de los Freeholders, Bruce H. Bergen.

“El Union County Means Green Community Garden Grants program fue introducido por primera vez el año pasado y recibió una respuesta entusiasta”, dijo Bergen. “Hemos proporcionado fondos a 19 proyectos de huertos en 10 municipios diferentes y estamos esperando una nueva temporada exitosa”.

El programa Community Garden Grants es financiado por la Junta de Comisionados del Condado con el objetivo de permitir que más residentes disfruten de los beneficios del cultivo de hortalizas frescas en sus vecindarios.

“Junto con una nutrición mejorada, los huertos comunitarios ofrecen muchas nuevas oportunidades para la educación, recreación, servicio comunitario y actividades sociales para todas las edades”, dijo Sergio Granados, el vicepresidente de la Junta de Comisionados. “El interés por la horticultura comunitaria ha crecido rápidamente en el condado de Union y en todo el país, y la Junta de Comisionados está muy orgullosa de apoyar este importante movimiento”.

La subvención mínima a pedir es de \$800 y la máxima de \$3 mil. Hay también paquetes de subvenciones de tipo pre-presupuesto.

Bergen explicó que los paquetes de subvenciones pre-presupuesto fueron una parte popular del programa de subvenciones del año pasado y ayudaron a evitar errores a la hora de solicitar suministros y otros recursos”.

Las autoridades aclararon que todos los solicitantes deben estar preparados para aportar una cantidad equivalente al monto de del subsidio o en el valor de suministros, equipos o mano de obra profesional.

El financiamiento del Union County Means Green Community Garden Grants está disponible para organizaciones sin fines de lucro con estatus de exención de impuestos 501 (c) (3), y para departamentos o entidades municipales



incluidas bibliotecas públicas, centros para personas de la tercera edad y comunitarios.

Otros grupos de voluntarios pueden solicitar una subvención si se asocian con su municipio o una organización sin fines de lucro. Los socios beneficiados con la subvención deben aceptar el premio en nombre del huerto y asegurará que los fondos se desembolsen de acuerdo con las directrices de la subvención.

Sólo los huertos que producen son elegibles para subvenciones.

Las solicitudes deben estar antes del martes 7 de marzo. Los formularios o planillas para solicitar la subvención pueden descargarse visitando el sitio electrónico ucnj.org/garden-grants.

Hikomitsu Dojo

Terushige Hikomitsu

1034 Louisa St.
Elizabeth, NJ 07201

Phone: (908) 965-3446

Email: HikomitsuDojo06@gmail.com



Follow us on:

@HikomitsuDojo06

HikomitsuDojo06



* Aceptando Solicitudes para Alquiler *

SPRINGFIELD SENIOR CITIZENS HOUSING

Proyecto de HUD basado en Propiedad con Subsidio de Sección 8

Requisitos de Elegibilidad de Ocupante y Subsidio de HUD

Los solicitantes deben haber cumplido 62 años de edad, o mayores de 18 años si discapacitados o impedidos
Ingreso anual no puede ser más de \$52,600
Para recibir subsidio de Sección 8, los solicitantes deben ser ciudadanos de EE.UU. o no ciudadano elegible.

Solicitudes Disponibles

Springfield Senior Citizens Housing, 350 Independence Way, Springfield, NJ
Lunes y Martes Mar. 6 & 7, 2017 - 10:00 a.m. a 3:00 p.m.

Los solicitantes deben venir preparados para proveer información personal y financiera en su solicitud. Se les requerirá declarar si son ciudadanos de EE.UU. o presentar evidencia de un estado migratorio elegible.

Lista de Espera

Los solicitantes ingresan en la Lista de Espera en el orden (fecha y hora) que se recibe su solicitud completa. Cuando una unidad se hace disponible, los solicitantes son elegidos de la Lista de Espera en orden secuencial. Todas las solicitudes enviadas por correo deben marcar fecha en el matasellos de no más tarde de Marzo 13, 2017.

Preferencia de Residencia

Tendrán prioridad en la selección de los solicitantes de la Lista de Espera aquellos que trabajen o residan en el Condado de Union.

Ingreso en la Lista de Espera No Garantiza Aceptación

La determinación final sobre la elegibilidad de un solicitante para recibir ayuda y ser elegible para vivir en este edificio no se concretará hasta que todos los requisitos de elegibilidad sean verificados independientemente.

HUD requiere de Springfield Seniors arrendar por lo menos un 40% de las unidades que se hacen disponibles durante el año fiscal para familias de muy bajos ingresos

Los solicitantes que como resultado de su discapacidad, necesiten asistencia con el proceso de la solicitud, o aquellos que estén limitados en el idioma Inglés, pueden llamar a Angie Ferraioli (973) 467-1480, no más tarde de Marzo 3, 2017 para recibir ayuda.

**SPRINGFIELD SENIOR CITIZENS HOUSING
THE RICHARD COLANDREA RESIDENCE,
ES UN EDIFICIO DE VIVIENDA
CON OPORTUNIDAD EQUITATIVA**



The Way To Go.

AVISO PUBLICO

NJ TRANSIT administra el Programa de Subvenciones de la Sección 5310 de la Administración Federal de Tránsito (FTA) en el estado de New Jersey. El objetivo de este programa es mejorar la movilidad de las personas con discapacidades proporcionando apoyo financiero a través de programas planeados, diseñados y llevados a cabo para satisfacer las necesidades de transporte de estas poblaciones. El financiamiento está disponible para el año fiscal 2016 y para proyectos operacionales de transporte, proyectos de gestión de la movilidad y proyectos de capital

Se debe tener en cuenta que existe un requisito de coincidencia monetaria para todos los proyectos de FTA. Por ese motivo quienes solicitan subvenciones para proyectos operativos deben proporcionar un 50% del presupuesto total, los proyectos de gestión de la movilidad requieren un 20% y dependiendo de la disponibilidad de fondos, los proyectos de capital pueden requerir un 20% de concordancia.

NJ TRANSIT tiene la intención de presentar una solicitud de subvención a nivel estatal al gobierno federal para diciembre del 2017. Para ser seleccionada, su organización debe ser una participante en el proceso de planificación coordinada de transporte de servicios humanos. Información sobre este proceso está contenido en la aplicación.

Se trata de un proceso de concesión competitivo. Si se selecciona una solicitud para su inclusión en la subvención estatal y el FTA aprueba la subvención, entonces NJ Transit firma un acuerdo con la entidad aprobada para los fines detallados en su solicitud.

NJ TRANSIT alienta a las organizaciones basadas en las minorías a aplicar bajo el Programa de la Sección 5310.

El viernes 17 de febrero del 2017 NJ TRANSIT comenzará a aceptar solicitudes de organizaciones que deseen aplicar. La fecha límite para devolver las solicitudes a NJ Transit es el **viernes 14 de abril del 2017 y a las 3:00 pm**. Para completar una solicitud de subvención, todas las organizaciones deben visitar el sitio electrónico: <http://s-rides.njtransit.com>.

Para obtener más información se debe visitar el sitio electrónico <http://www.njcttp.org>. Allí encontrará la carta de presentación de la solicitud y el Plan de Gestión del Estado del programa que describe el propósito de las subvenciones del programa y la gestión de NJ TRANSIT dentro del programa. NJ TRANSIT también invita al público a analizar el actual Plan de Gestión Estatal revisado para el programa de este año y da la bienvenida a sus comentarios.

Si tiene alguna pregunta llame al (973) 491-8576 o envíenos un correo electrónico a la dirección GRANT5310@NJTRANSIT.COM.